



Frühwanderung am Sonntag, 11.05.2025

Ja, was soll ich sagen: Frühwanderung und Regen gehörten immer schon irgendwie zusammen...

Nicht so in diesem Jahr! Ein wunderbarer Sonnenaufgang, blauer Himmel mit einigen weißen Wölkchen, und wunderbarer Sonnenschein haben uns am Treffpunkt Pail morgens um halb 7 begrüßt!

Einige Familien haben sich schon im Voraus angemeldet, also wussten wir, auf wen wir noch warten mussten. So war es kurz nach halb 7, als wir von Sigbert Schmuker begrüßt wurden. Mit wenigen Worten war die Wanderroute erklärt.



Und schon ging die Wanderung los: 26 Wanderer marschierten durch das Justinger Unterdorf, dann Richtung Hauser Holz, vorbei an gefrorenen Wiesen: das Gras war noch weiß vom nächtlichen Bodenfrost! An der Ecke vom Hauser Holz kurzer Stop und Aufstellung zum Gruppenfoto.



An Kneers Hof abbiegen auf die Heerstraße, dann über die Landstraße Hausen – Justingen. Kurze Aufstellung an den 13 Linden, Wolfgang Koller konnte aufklären, wo der Name herkommt: der letzte Förster, der im Hofgut Muschenwang gewohnt hat, hat diese Linden gepflanzt.



Weiter ging es am Wald entlang, dann mitten durch den Wald bis hinunter nach Urspring.





Um den Herz-Jesu-Berg herum ging es in die Stadtmitte von Schelklingen. Ziel war das Café Augenblick, hier waren wir zum Frühstück angemeldet.



Ein leckeres Frühstücksbuffet mit Brötchen und Brot, Wurst und Käse, vielen Marmeladen und selbstgemachtem Honig, sowie mit weiteren Schmankerln, konnten alle Gelüste und jeden Hunger bestens befriedigen!



Hier blieben wir lange sitzen, beim Ratschen, beim Schlemmen, und wir alle hatten viel Spaß! Erst nach und nach löste sich die Wandergruppe auf, um den Rest des schönen Tages zu genießen.